

令和3年度 葛尾村立葛尾小学校だより



きずな

令和4年1月11日 NO.34

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分の力で レベルアップ!!

<http://www.katsurao.org/site/es>

謹賀新年

2022年(令和4年)になりました。新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今日、1月11日(火)から49日間の3学期がスタートしました。1年の計画は、年の初めである元旦に立てるべきだということから、

「一年の計は元旦にあり(いちねんのけいはがんとんにあり)」と言われます。これは、物事を成し遂げるためには、最初に計画を立ててからはじめるべきであるという戒めでも

あります。学校では3月までが令和3年度で

すが、新しい年を迎え、教職員一同、常に先を見据えながら新たな気持ちで葛尾ならではの教育活動を推進してまいります。保護者の皆様どうぞよろしくお願いいたします。



第3学期始業式を行いました

第3学期の始業式を行いました。例年より雪が多く、とても寒い冬休みでしたが、初日である今日、元気に全員が登校することができました。

校長式辞の後、全児童がそれぞれ3学期の目標を発表しました。3学期は1年間のまとめの学期であることから、各自が学習のまとめや自己の課題克服に取り組むことを目標に掲げていました。また、学校や家庭での生活面を目標にあげる児童もあり、卒業や進級を意識したものでした。目標達成には、その決意を忘れず、地道な行動を続けていくことが大切ですが、決して簡単なことではありません。児童の目標達成のため、私たち教職員がしっかりと寄り添い、自分の力で達成できる支援してまいります。



川崎先生、ありがとうございました

栄養技師の川崎先生の離任式を昨年12月23日(木)に幼小中合同で行いました。川崎先生には、園児、小学生、中学生からのお別れの言葉と花束などの記念品が送られました。今後は、また別なところで栄養技師としての仕事をされると聞いています。新任地でも健康第一で、益々のご活躍をご祈念申し上げます。約3年間ありがとうございました。



遠藤先生が復帰しました！！

主任栄養技師の遠藤先生が育児休業から復帰しました。村の学校給食センターには1月4日から勤務していますが、子どもたちには本日紹介しました。今後、毎日の給食はもちろん、食育など様々な面で関わっていくこととなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



成人式に参加して…

1月2日(日)、葛尾村の成人式に参加してきました。参加した新成人は7名でしたが、それぞれが「自分が助ける方になりたい」「恩返しできるような頑張って助けられるようなことをしたい」という内容の話をしていました。震災や原発事故で様々な方々に支えられ助けていただいたことを忘れず、今後一人の社会人として恩返ししていきたいという気持ちが大変素晴らしいと感じました。

